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De mi mayor consideración, me dirijo a Usted en

representación de Norma Moyano, Carmen Isabel Villareal y Veruska Ortiz cabrera a fin

de solicitar tenga a bien considerar otorgarme la Banca del Vecino en la próxima sesión

ordinaria del Concejo Deliberante, tal como lo dicta la Ordenanza Municipal 2477.

Dicha exposición tiene como objetivo poner en

conocimiento a todo el cuerpo de Concejales de la Ciudad la problemática del asfalto de la

calle Jose Maria Castiñeira deDios, Establecer estacionamiento a 45 0 sobre esta misma y

embellecimiento y mantención de la plaza que se encuentra en esta misma calle ubicada

en el Barrio 30 Viviendas de onas; ya que hace 17 años que vivimos en el sector y todavía

no recibimos ninguna solución sobre dicha problemática.

Sáo, 6(z)

Presidente del Concejo Deliberante

Concejal Juan Carlos Pino
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